



# きぼうのいすみ

蘇原第二小学校  
令和7年度学校だより  
第10号  
令和8年1月19日

## つながる蘇二っ子 ~新年を迎えて~

新しい年が始まりました。冬休みを終え、学校には子どもたちの楽しそうな声が響き、教室にも活気が戻ってきました。体育の持久走では、寒さに負けない声がグラウンドに響いています。「がんばれ！」「あと少し！」と仲間を応援したり、その声に背中を押され精一杯走ったりしている様子は、心が温かくなります。

一年の始まりは、気持ちを新たにするよい機会です。今年も、子どもたちが安心して学び、笑顔で生活できるよう、教職員一同で力を合わせていきます。

### 体育館に響いた「キラキラ キラキラ」

12月24日(水)の4時間目に時間を拡大した歌声集会がありました。これから学年合唱を進めていくために、今回は5年生と6年生が「合唱交流会」のやり方を見せてもらいました。まず、5年生が合唱をしてその合唱への感想を6年生が話しました。その感想にもありました。5年生はみんなが指揮者目線で大きな口を開け、楽しそうに歌っていました。次に、6年生が合唱をし、感想を5年生が話してくれました。さすが6年生でした。指揮者目線はもちろん、合唱へ向かう姿勢が素晴らしいです。合唱が始まると、ソプラノとアルトの声が重なり合い、心に染み入るハーモニーが生まれました。高学年の合唱を聞くことができ、他の学年にとってもとてもステキな体験になりました。その後に全校児童で合唱した「キラキラ キラキラ」は、体育館が「キラキラ」でいっぱいになり本当に感動しました。全校のみなさんがつながった素敵なお時間になりました。♪



6年生合唱曲『明日という大空』



5年生合唱曲『夢の世界を』

### 書初め会

毎年新しい年の始まりに行っている「書初め」を1月9日(金)から、クラスごとにいすみの部屋で行いました。「書初め」は、平安時代から続く日本の伝統的な行事です。正月に初めて行う書の行事として、昔から大切にされてきたものです。クラス全体で「書初め」を行うことで、「新しい年が始まった」という実感を共有することができます。また、友だちの作品を見るのも、頑張りを認め合う場になります。子どもたちは、心を落ち着かせ、一文字一文字に気持ちを込めて書を上げていました。書いた作品は、クラスの廊下に掲示しています。2月3日(火)の授業参観にぜひご覧ください。



### ブックトーク



題名『はらっぱ』

ブックトークがスタートしました。昨年度から始めた取り組みです。自分が読んだ本の中で、面白かったことや、心に残った場面、感動した理由などを紹介し合い、読書の楽しさを共有していく活動です。また、紹介する本の内容をまとめる力やまとめたことを話す力を付けることにもつながります。まず、クラスでブックトークを行い、代表1名が朝読書の時間に放送します。第一回は、6年1組の大西絢斗さん、6年2組の金武秀虎さんがブックトークをしてくれました。このページを開きながら分かりやすく話をしてくれました。



題名『語彙力図鑑』